



すがすがしい入学式でした！

9日（金）、第75回入学式を行いました。真新しいランドセルを背負いながら、ういういしい新入生の初登校。限られた時間の中で、教職員と在校生で心を込めて準備をしました。学校用務の川原先生が丹精込めて育ててくださった花で、手作り感満載の華やかな会場ができました。在校生代表で参加した6年生の思いやりあふれる案内、そして工夫した歓迎の言葉で、新入生を温かく迎えることができました。新入生の態度も立派で、来賓の方々もとてもほめておられました！御多用の中、御臨席いただきました来賓の方々、祝詞を送っていただいた方々、そして感染症対策のために学級参観や写真撮影等の制限のあった運営について、ご理解いただいた保護者の方々、本当にありがとうございました。

【私が行ったあいさつ文の一部です】

ではここで、もっともっと学校生活が楽しくなる魔法の言葉を紹介します。その言葉は「よろこばせごっこ」です。これは、アンパンマンを描いた「やなせたかしさん」が言った言葉です。「人が一番うれしいのは、人を喜ばせること、そして人の笑顔を見ること。そのためには、その人が笑顔になるように考える」ことが大切だそうです。

では6年生に「よろこばせごっこ」の見本を見せてれます。お兄さん、お姉さん、では「よろこばせごっこ」の挨拶をしてみましょう。

※「おはようございます。」

これからもおすずっ子224人と先生たちで、家族や地域の人たちに見守られながら、笑顔いっぱいの学校をつくっていきましょう。



きれいな花に彩
られました…



6年生の工夫を凝ら
した歓迎の言葉！



今日からみんなで頑
張るぞ！

おすすっ子の朝もすがすがしい！

朝7時15分頃、校門下の交通見守りに行きます。それより前の時間から、交通指導をしていただいている方々が、多数おられます。こんなにたくさんの方々に、子どもたちの見守りをしていただいている学校は初めてなので、とても心強く、同時に感謝の気持ちでいっぱいです。約30分間、都農小中の子どもたちの登校を見守っているのですが、あいさつが素晴らしい。小学生はもちろんのこと、中学生もすがすがしいあいさつ。よき中学生の姿を見て、小学生も育っていっている光景を目の当たりにします。そして元気をもらいながら、学校へ戻ります。すると、学校内でもおすすっ子のすがすがしい光景が…。



朝のボランティア活動です。新任式や始業式で、6年生が紹介していた学校の誇りの1つの活動です。これまでの学校でも目にしてきた活動ですが、おすすっ子はとにかく動きがスピーディー。何か用ができると走る、何か活動があると走る…。この姿が本当にすばらしい！まさしくボランティアの真の姿が、朝の都農小で繰り広げられています。これこそ学校の自慢できる光景「全力一心」。何でも一生懸命すると、自然と笑顔が出てくるものですね。



この2つのすがすがしい様子を見て、「よし今日も一日頑張ろう！」と思います。そしてこちらまで笑顔になります。おすすっ子の朝もすがすがしい！毎朝、こういう光景でスタートできる…、幸せを感じている毎日です。



上級生の「気づきの心」にありがとう！

入学以来、1年生は複数の先生が手分けして下校していましたが、14日（水）に全校集団下校を行いました。各地区ごとに、上級生のリードの下、それぞれ帰宅していました。その中、特に6年生の動きが印象的でした。班をしっかりとまとめ、声かけながらメンバーを安全に導いていました。その声を、1年生がよく聞いて…こういう光景、とてもいいですね。



また、朝の登校時で思わず“すごい”と思ったのは、横断歩道で止まってくれた車の運転手さんに対して、横断した後に振り返って、しっかり頭を下げていた6年生の姿を目にしたことです。運転手さんも笑顔で頭を下げられました。すがすがしいあいさつも含めて、こうしたさり気ない上級生の「気づきの心」、とてもすばらしいと思います。この心でお互いに笑顔になる、これこそ、「よろこばせっこ」です。

ぜひ上級生のこのよさを見ながら、下級生にもさらにその輪が広がっていく…こうしてみなさん之力で、これからも都農小学校を作り上げていってくださいね。おすすっ子の輝きを、楽しみにしています。